

# Mino Züger und Deliah Keller top

Am traditionellen Schülerturnier des Tennisclubs Einsiedeln nahmen 11 Mädchen und 18 Knaben teil

**Bei idealen Bedingungen konnte am Sonntag, 23. August, das traditionelle Schüler-Tennisturnier des TC Einsiedeln durchgeführt werden, an welchem 11 Mädchen und 18 Knaben teilgenommen haben.**

TCE. Die Schülermeister heissen Mino Züger, der bei den Knaben zum ersten Mal gewinnen konnte, und Deliah Keller, die ihren Titel bei den Mädchen wiederum erfolgreich verteidigte.

Jeweils von Mai bis September führt der Tennisclub Einsiedeln die Schüler-Tenniskurse durch. Jede Woche erteilen Tennislehrer und ehemalige TCE-Junioren diverse Lektionen in verschiedenen Stärkeklassen auf der Clubanlage Grotzenmühle. Dabei werden die Kinder und Jugendlichen in die Sportart eingeführt oder deren Technik weiter verfeinert, wobei eine Mitgliedschaft im Tennisclub überhaupt nicht zwingend ist. Das Angebot reicht also von Anfängern ab 7 Jahren bis zu Wettkampf- und Interclubspielern. Dank dem grosszügigen Engagement des Hauptsponsors Raiffeisenbank Einsiedeln können die Schüler-Tenniskurse zu äusserst attraktiven Preisen angeboten werden.

## Höhepunkt Tennisturnier

Der Schüler-Tenniskurs 2020 wird momentan mit über 40 Kindern und Jugendlichen durchgeführt, und der Jahres-Höhepunkt für die Kids ist natürlich das traditionelle Tennisturnier. Um dem Turnier auch einen gebührenden Rahmen zu geben, wird eine Festwirtschaft betrieben.

Marlene Kälin, Präsidentin des TC Einsiedeln, organisierte ein schmackhaftes Angebot von feinen Hamburgern und Würsten bis zu Kuchen, Kaffee und natürlich allerlei Getränken. Ein besonderer Dank gebührt den zahlreichen Eltern und TCE-Mitgliedern, die sich als Helfer und Schiedsrichter zur Verfügung gestellt haben oder auch einen Kuchen mit-



29 Kinder und Jugendliche kämpften am TCE-Schüler-Tennisturnier 2020 um Pokale und Medaillen.

brachten. Der «Zmittag» wurde dieses Jahr von Martin Kälin, Storen und Rolladen, in Gross, gesponsert.

## Show-Kampf

In der Mittagspause konnte ein toller Show-Kampf präsentiert werden. Dario Gmür (Nr. 1 im TC Einsiedeln) und Joel Keller (3 x Schüler-Tennismeister) zeigten auf, mit welchem Tempo und Raffinesse auf diesem Niveau gespielt wird. Die zahlreichen Zuschauer staunten über die grossen Tenniskünste dieser zwei sympathischen Spieler und beklatschten die tollen Ballwechsel.

## Kategorien und Modus

Für das Turnier 2020 wurden nach den jeweiligen Spielstärken 5 gemischte (Knaben + Mädchen) Kategorien durchgeführt. In den Vorrundenspielen spielte in jeder Kategorie jeder gegen jeden, und die vier Erfolgreichsten qualifizierten sich für das Halbfinale.



Die Schülermeister 2020: Mino Züger und Deliah Keller. Fotos: zvg

sig und Silas Mack eine enge Partie, in welcher sich Daniel durchsetzen konnte. Nevin hatte auch das Finale unter Kontrolle und siegte gegen einen toll kämpfenden Daniel letztlich souverän.

Flavio Lang musste sich in der Kategorie 3 mit vier Mädchen messen – und tat dies erfolgreich. Im Halbfinale war es dann aber äusserst knapp und er setzte sich mit 21:20 gegen Nina Hasler durch. Im zweiten Halbfinale siegte Linda Grebe klar gegen Enola Rohrer. Im Finale war dann die «Mädchen-Übermacht» doch zu viel für Flavio und somit feierte Linda den Kategorieinsieg.

Auch die Kategorie 4 bot spannende Matches. Gwen Kälin gewann gegen ihren Bruder Matt Kälin mit 21:17, während Valentin Lang denkbar knapp gegen Björn Kälin mit 21:20 gewann. Im Finale zeigte dann Gwen wieder eine starke Partie und gewann gegen Valentin mit 21:13.

Bei den «Kleinsten» in der Kategorie 6 gewann Ava Jankovic ihren Halbfinal gegen Eleni Scherzmann mit dem gleichen Resultat, wie Lou Steiner gegen Alexander Oyetan. Aufgrund der Direktbegegnung aus den Gruppenspielen konnte sich Alexander Oyetan über den 3. Platz freuen. Mit einem knappen 21:19 Sieg setzte sich dann Ava im Finale gegen Lou durch, mit schon richtig gutem Tennis auch bei den «Kleinsten».

## Fair und kampfbetont

Die Partien wurden fair und mit grosser Kampfbereitschaft ausgetragen, wobei teilweise auch sehr spektakuläre Punkte beklatscht werden konnten. Die Fortschritte der Teilnehmer sind offensichtlich und sprechen auch für die Qualität der wöchentlichen Trainingslektionen.

Zum Abschluss des Turniers konnte Andy Keller, Juniorenobmann des Tennisclubs Einsiedeln, an die drei Erstplatzierten jeder Kategorie tolle Pokale übergeben. Jeder Teilnehmer erhielt zudem eine Erinnerungsmedaille, sodass schlussendlich alle Kids als Sieger nach Hause gingen (siehe Resultate).

Die Sieger der Halbfinals spielten dann das Finale und erkoren den jeweiligen Kategoriensieger.

In der stärksten Kategorie 1 wurden in der Gruppenphase durchwegs enge Partien gespielt und tolles Tennis geboten. Im Halbfinale setzte sich dann Mino Züger souverän gegen Arno Camenzind durch. Für eine Überraschung sorgte Johann Grebe, der seinen Halbfinal gegen Deliah Keller gewann und auch im Finale eine starke Partie zeigte. Schlussendlich setzte sich aber Mino mit seiner beeindruckenden Technik durch und holte seinen 1. Schüler-Meistertitel. Als bestklassiertes Mädchen gewann Deliah Keller zum 3. Mal in Folge den Meistertitel bei den Mädchen.

In der Kategorie 2 spielte Favorit Nevin Föllmi gross auf. Nachdem er alle Gruppenspiele gewonnen hatte, zeigte er auch im Halbfinale gegen Leandro Birrer keine Schwächen. Im anderen Halbfinale spielten Daniel Bi-